

6月の和名「水無月(みなづき)」は、水の無い月と書きますが、水が無いわけではなく、田植えが済み、田んぼに水を注ぎ入れる「田水の月(たみのつき)」であり、田に水をはる「水張り月」でもあることから、水の月と言われました。

水無月の「無」は「の」を意味しています。

田に水を張る如くに、職員皆で協力し、こころを張り巡らしてご入居されている皆様の安心・安全生活に努めてまいります。

喜楽会



あじさい



# 水無月

5月の第二日曜日は

母の日

です

今年は5月13日でした。

よもぎの里愛の丘のお母さんたちは、ルージュを引き、チョッピリおめかししてこの日を過ごしました。



# あじさい

— 家族の絆 —

6月号 No. 070

〈発行日〉 2018年6月1日

〈発行所〉 よもぎの里 愛の丘

〈編集者〉 広報委員会

## ボランティアの方たちと

月に数回、ボランティアグループの方たちが、よもぎの里愛の丘に来て戴いています。この日は、月に2回訪問する「傾聴ボランティア」の方々の指揮で、皆で大合唱と談笑のひと時を過ごしました。



## 「あじさい」に寄せて

### ●梅雨に入り、

園誌の名称にもなっているあじさいの咲く季節になりました。

先日、施設の庭に咲いた色とりどりの「あじさいの花」を集め、各ユニットにお届けしました。

「きれいねエ～」と喜んでくださる方、黙ってじーっと見つめている方、『うちの庭のは白だったよ』と教えてくださる方、反応は様々でしたが、あじさいの花を囲んで和やかな時間となりました。

あじさいの花には、小さな花の集まりから「家族団欒・家族の結びつき」という花言葉があるのはご存知の通りです。

ご利用者の皆様は、それぞれのご家族にとって、かけがえのない大切な家族員です。

よもぎの里 愛の丘の日常の様子や出来事を園誌を通じてお知らせするとともに、各種行事等へのご案内をすることは、ご家族との絆を結ぶための私どものできるささやかなお手伝いです。

### ●私どもの介護スタッフは、

最近、ご利用者の笑顔を園誌に載せたいと張り切っています。

競うようにレクリエーションや教養活動、お好み焼きやクレープ作りでのおやつの楽しみ、口腔ケアにもなるカラオケなど、ご利用者に楽しいひと時を過ごしていただくことを目指し、趣向を凝らしたイベントを企画し、開催しております。そして、それを写真撮影し、ご家族にお知らせようと取り組んでおります。

● 毎月、園誌「あじさい」を送付する作業にあたる事務所の職員は、ご利用の方々の日常の姿をお報せし、ご家族の皆様に安心していただけるよう、スムーズに情報をお伝えできるよう橋渡し役として心掛けております。

ご要望がございましたら、お気軽にお声がけくださいますよう、今後ともよろしくお願ひいたします。

よもぎの里 愛の丘 事務係長 舟山 佳代

## 大勢の画伯が力作を

集中して絵画に取り組む目は真剣そのものです。



百寿を超えた画伯です

## もずコンサート



## 6月行事のお知らせ

6月 6日(水) そば打ちの会

6月10日(日) カラオケクラブ

6月17日(日) ユニット合同レク

6月24日(日) お買い物のサロン

各ユニットでは、お誕生会をはじめとして趣向を凝らしたユニット独自の工夫を凝らし、よもぎの里愛の丘で暮らす皆様に楽しく過ごしていただく用意をしています。

広報委員会

平成30年6月号担当

吉川施設長

舟山・坂口・堀内

お問い合わせ

042-778-7211

